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Председательствующий-Тутаева В.Р. 
Секретарь-Джабраилова Э.Р. 
Присутствовали: 128

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1 .Итоги диагностических работ в рамках проекта «Я сдам ЕГЭ»
2.Успеваемость и посещаемость обучающихся
3.Запрет ношения и использования мобильных телефонов в школе.

1 .СЛУШАЛИ: По первому вопросу выступила зам.директора по УВР 
Хасаханова Х.Х., она ознакомила родителей с результатами 
диагностических работ обучающихся 11 классов в рамках проекта «Я сдам 
ЕГЭ», с графиком посещения дополнительных занятий.

ВЫСТУПИЛИ: Чагаева Т.Э. -зам.директора по МР, она затронула вопрос 
внешнего вида обучающихся. В школе, как и в любой государственной 
организации есть определенная форма одежды, которой нужно 
придерживаться. Форма для мальчиков: классический черный костюм, белая 
рубашка и галстук, форма для девочек: черное платье, белый фартук. 
Сменная обувь.



Очень часто обучающиеся приходят в школу в несоответствующей 
требованиям одежде, тем самым нарушая установленные правила, 
следовательно и порядок. В основном мальчики приходят без галстуков, в 
джинсовых брюках. Т.Э. попросила родителей, чтобы они не допускали 
такого и контролировали в чем приходят дети в школу.также она отметила, 
что посещаемость в школе низкая часто дети пропускают школу без особой 
причины.

РЕШИЛИ: Принять вышеизложенную информацию. Усилить контроль над 
внешним видом обучающихся .

2.СЛУШАЛИ: Медицинского работника Каурнукаеву М.Э., которая 
рассказала о важности проведения иммунизации и последствиях при отказе 
от прививок.

ВЫСТУПИЛИ: Зам.дир по МР Чагаева Т.Э. рассказала о результатах 
диагностических работ обучающихся 9 классов, а также рассказала 
родителям о том, что в школе категорически запрещено пользоваться 
мобильными телефонами, попросила родителей проконтролировать этот 
вопрос.

РЕШИЛИ: принять информацию зам.дир по УВР и зам.дир по МР к 
сведению.

Председатель:

Секретарь:

Тутаева В.Р. 

Джабраилова Э.Р.


